



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE
DE JÉRUSALEM

Au service des pierres vivantes en Terre Sainte

VOEUX DU GRAND MAÎTRE ET DE L'ORDRE DU SAINT-SÉPULCRE AU NOUVEAU PATRIARCHE LATIN DE JÉRUSALEM



De son ancien nom, vaste territoire entre la Syrie et le désert du Sinaï, la Palestine reçut la mission d'accueillir la révélation divine et la vie de Jésus ; une terre qui suscite toujours des pensées de beauté extraordinaire et d'attraction spirituelle, de géographie et d'histoire du salut. En même temps, c'est le creuset de peuples et de religions, de tensions et d'oppositions, pendant des siècles siège de ferventes populations chrétiennes, de communautés monastiques, d'engagement oecuménique renouvelé et de relations avec les Juifs et les Musulmans.

Son Excellence Monseigneur Pierbattista Pizzaballa, franciscain, en devient aujourd'hui le nouveau Patriarche latin.

L'Ordre Équestre du Saint-Sépulcre de Jérusalem, dont il est désormais le Grand Prieur, lui adresse ses vœux les plus chaleureux.

L'Ordre entend l'accompagner dans son service pastoral et répondre à toutes ses suggestions pour être ainsi impliqué de manière significative dans la vocation de la Terre de Jésus, ce lieu ouvert, accueillant, aimé de tous où cohabitent des personnes et des espérances.

Vives félicitations.

Fernando Cardinal Filoni

(24 octobre 2020)